

## Prenden focos rojos en 3 OPLE

Por retrasos presupuestales y solicitudes pendientes de ampliación de recursos, los organismos electorales de Colima, Zacatecas y San Luis Potosí se encuentran en nivel de “alto riesgo” para la realización de sus funciones, alertó ayer el INE.

Se trata de entidades donde este año habrá elecciones extraordinarias para la renovación del Poder Judicial y cuyos OPLES están operando con déficit de financiamiento superiores a 60 por ciento.

De acuerdo con el informe que se revisó ayer en la Comisión de Enlace de esos organismos que preside el consejero Martín Faz, en “riesgo medio” están Nuevo León, Tamaulipas, Yucatán, Guerrero, Quintana Roo y Ciudad de México.

En el INE se avaló el reporte que será sometido al Consejo General del árbitro electoral.

Del caso de Colima, se indica que el 30 agosto de 2024 el OPL solicitó 107 millones 430 mil pesos. En diciembre, el congreso local les aprobó 63 millones.

“Ante tal recorte el OPL informó que tendrá recursos para operar hasta junio”, se aleta.

Se detalla que al inicio de año el Consejo General del OPL aprobó solicitar 48 millones para la organización de las elecciones del Poder Judicial local. Sigue pendiente.

En cuando a Zacatecas, se reseña que su órgano electoral tuvo un recorte presupuestal de casi 34%, dificultando su operatividad a lo largo de 2024.

— Ivonne Melgar

### EL DATO

**Organismos electorales de estados como Colima, Zacatecas y SLP operan con déficit superior a 60 por ciento.**



Foto: Especial

El OPLE de Colima es uno de los que se encuentran en “alto riesgo” para la realización de sus funciones.

